



Sortie "Biodiversité en forêt" pour les 4ème 1 ; Episode 2 !

publié le 28/11/2022

Descriptif :

Lundi 28 novembre, les 4e1 se sont rendus une seconde fois au bois des Ballastières [...]

Lundi 28 novembre, les 4e1 se sont rendus une seconde fois au bois des Ballastières, accompagnés de monsieur Vallet et madame Chatelier, pour une étude de la valeur écologique et économique des arbres, dans le cadre du programme "**Biodiversité en forêt**".

Les élèves ont reçu les précieux enseignements de **Mathieu Bergeron, technicien au CETEF**.

Tous ont compris que de la bonne santé des arbres dépendait notre santé à tous.

Nous sommes très heureux de cette nouvelle immersion en forêt, et retrouvons Mathieu Bergeron vendredi 2 décembre au collège pour effectuer un bilan de nos actions.

L'équipe technique de la webradio (Iban et Sacha) se tient prête pour de nouvelles interviews !